「2024 年度 津島高等学校附属中学校 国際探究コース学校説明会」と 「みんなで知ろう!国際バカロレア in 愛知 2024」を開催しました

令和6年8月31日(土)

8月31日(土)に津島市文化会館で、本校主催の「2024年度 津島高等学校附属中学校 国際探 究コース学校説明会」を午前に、愛知県教育委員会あいちの学び推進課主催の「みんなで知ろう!国際バ カロレア in 愛知 2024」を午後に実施しました。

台風 10 号が接近する状況にもかかわらず、午前は約 450 名の保護者 と児童等が、午後は約250名の保護者と児童等が参加しました。

さらに本校からも、準備員を始め30名の職員が参加し、来年度から始ま る附属中学校や国際バカロレアについての学びを進めました。

午前の部では、川手校長の挨拶、あいちの学び推進課による附属中学校 の説明と附属中学校入試の概要説明、そして本校生徒会会長による学校祭 の案内などを行いました。

【ノーカット動画】国際×探求で広げる可能性 津島高付属中学校が説明会 来年開校の愛知県立の中高一貫校:中日

新聞 Web (chunichi.co.jp)

※「2024 年度 津島高等学校附属中学校 国際探究コース学校説明会」全編動画あり

午後の部では、愛知県教育委員会の飯田靖教育長による挨拶と愛知県 の教育における国際バカロレア教育導入の意義の説明を行った後、文部科 学省 IB 教育推進コンソーシアムの武藤哲司事務局長による基調講演、さ らに大阪教育大学附属池田中学校の鳥居敦子 MYP コーディネーターと昌 平中学・高等学校の岩瀬丈国際教育部副部長 MYP コーディネーターと朝 日塾中等教育学校杉本裕介校長による事例報告が行われました。

説明会終了後は、質問がある方が上記の講師の前に列をなし、国際バカ ロレア教育についてさらに理解を深めていました。

どちらの部においても、参加者は説明者の話を熱心に聞いていました。多

くの方に本校 の魅力をたく さん伝えられ たと感じた 1日でした。









授業例③理科

津島高等学校・附属中学校は今後も児童・生徒の皆さんやその保護者、そして地元の皆様にさらに魅力 あふれる学校として認知されるよう、情報を発信していきます。ご期待ください。

教頭 金澤 学

(以下は当日の資料です。)

【2024 年度 津島高等学校附属中学校 国際探究コース学校説明会】資料

2 津島高等学校附属中学校の概要

8a8fa4b7a9844b1a41d58984ae2ddabd-2.pdf (aichi-c.ed.jp)

- 3 入学者選抜に係る募集要項
 - (I) 令和 7 年度愛知県立附属中学校 入学者の募集について 523343.pdf (pref.aichi.jp)
 - (2) 令和7年度愛知県立附属中学校をめざす皆さんへ(小学校6年生用)524890.pdf (pref.aichi.jp)

【みんなで知ろう!国際バカロレア in 愛知 2024】資料

3 基調講演「主体的、協働的、探究的な学習を通して育つチェンジ・メーカーと国際バカロレア」 講師 武藤 哲司 様(文部科学省 IB 教育推進コンソーシアム 事務局長)

083 | 愛知県_IB 導入イベント基調講演資料_参加者資料.pdf - Google ドライブ

- 4 事例発表
 - ① 一先生が変わるー

「学際的な単元の設計 (interdisciplinary units) を通じて、教師が主体的になる」 鳥居 敦子 先生 (大阪教育大学附属池田中学校 MYP コーディネーター)

- 一先生が変わる-鳥居敦子先生(附属池田中).pdf Google ドライブ
- ② 一授業が変わるー

「概念型の授業と MYP のルーブリック評価の実践」

岩瀬 丈 先生(昌平中学・高等学校 国際教育部副部長 MYP コーディネーター)

-授業が変わる-岩瀬丈先生(昌平中学高校)

「概念型の授業と MYP のルーブリック評価の実践」.pdf - Google ドライブ

③ 一学校が変わるー

「教員も生涯学習者にする、IB 教育の求める教員研修」

杉本 裕介 先生(朝日塾中等教育学校 校長)

国際バカロレア in 愛知 (杉本 配付資料).pdf - Google ドライブ